

Vecinos de Irrigación, en Miguel Hidalgo, rechazan parquímetros

ELBA MÓNICA BRAVO

Residentes de la colonia Irrigación, en la alcaldía Miguel Hidalgo, iniciaron la recolección de firmas contra la instalación de parquímetros, ya que “no resuelve problemas de movilidad, al contrario, contribuye con una presión económica” al tener que pagar 3 mil 120 pesos mensuales por un vehículo, en lo que definieron “la privatización de las calles”, así como “un estrés que no necesitamos” en las actividades diarias al estar pendiente de que no termine el tiempo de la alcancía.

La presidenta de la Asociación de Residentes y Propietarios de la colonia Irrigación, Atziri Carranza López, leyó el manifiesto de rechazo en el que señaló que la alcaldía utiliza la instalación de parquímetros como solución al problema de estacionamiento por la nueva sede de la embajada de Estados Unidos, la demanda de lugares de la Secretaría de la Defensa Nacional, así como corporativos y oficinas de la zona.

Habitantes de la colonia se concentraron en el parque Irrigación, donde arrancó la campaña de recolección de firmas; con banderines de rechazo suscribieron el documento en el que afirman “nos oponemos a cualquier intento de la alcaldía y de la Secretaría de Movilidad de imponer los mecanismos de decisión sobre los parquímetros”, al destacar el *modus operandi* en que las autoridades aseguran que representantes vecinales solicitaron la instalación.

Carranza recordó que “los Copacos no tienen la facultad de decidir por sí solos”, la colonia tiene más de 50 años “en defensa del territorio” y en agosto de 2015 se realizó una consulta que se prolongó 10 días, en la que el “no” a los parquímetros resultó con 84 por ciento de votos, por lo que fue notariada y reconocida por autoridades de la entonces delegación por lo que se mantiene vigente.

“Hoy, 10 años más tarde, ignorando la voluntad ciudadana, apostando a la desmemoria y en la opacidad, la alcaldía Miguel Hidalgo pretende imponer en nuestra colonia esa forma de jugoso negocio en detrimento de la calidad de vida de la ciudadanía.”

Los quejosos no descartaron conformar un frente común con vecinos de las colonias Del Valle y Portales, en Benito Juárez, que han expresado estar en contra de la colocación de alcancías sin que haya una consulta vecinal, así como la posibilidad de promover un amparo para frenar la instalación de parquímetros.

